## Haus- und Familiensegen zum Heiligen Herzen Jesus und Maria

Maria wird die Mutter aller sein und Sie wird sie nie verlassen.



Lasst uns unser Haus und unsere Familie den Herzen Jesu und Maria opfern, mit der Bitte, dass sie es leiten und beschützen.

## Anrufung des Heiligen Geistes

Komm, komm heiliger Geist, komm mit der mächtigen Fürsprache des schmerzhaften und unbefleckten Herzens Maria, deiner geliebten Frau. (Wiederhole dreimal)

## Weihe

Allmächtiger und ewiger Gott, geleitet durch deine unendliche Gnade, richtest du einen liebevollen Blick auf deine Kinder und nachdem du sie voller Leid gesehen hast, hast du ihnen die Heilige Jungfrau Maria als ihre Königin, Mutter und Erlöserin geschickt; wir bitten dich das Opfer von unseren Herzen, Häusern und Familie, das wir durch sie bringen, anzunehmen.

Mach, das durch deine unendliche Güte, unsere Gottesmutter hier ihren Thron der Barmherzigkeit und unserer Zuflucht errichtet; uns als ihre Kinder ansieht, uns von der Sünde und allem Bösen fernhält und durch ihre unschätzbare Führsprache Vergebung und Frieden erreichen. Durch Jesus Christus unsern Herrn. Amen

Mutter unser, heilige Jungfrau: mit all der Liebe unseres Herzens benennen wir dich heute Mutter und Souveränkönigin dieses Hauses und von allem was sich darin befindet; segne es und festige seine Fundamente. Öffne die Herzen aller derer die darin wohnen, damit sie Heilige werden; führe sie, beherrsche das Böse und mache dieses Haus zu einem heiligen Ort deiner Liebe, die uns zu Gott führen wird.

Empfange die Schlüssel aller Türen; es gibt keine Geheimnisse oder Vorbehalte für dich, alles gehört dir, vor allem unsere Herzen. Gewähre uns die Gnade dich zu lieben, dich zu ehren, zu imitieren, mit dir zu leben und dich im Himmel zu verehren für alle Ewigkeit. Amen

Vater unser, der du bist im Himmel, beschütze unser Haus und alle die darin wohnen. (Einer nach dem anderen wird benannt, alle Familienmitglieder, anwesend oder abwesend)

**Wir laden Maria ein, unser Haus zu beschützen.** Man geht durch das ganze Haus und bespritzt es mit Weihwasser und sagt dabei:

"Maria werde die Beschützerin dieses Hauses".

Alle jene Häuser, die geweiht sind, werden sich ausbreiten.

Man endet mit der Bitte:"Vater unser, ich (jeder nennt seinen Namen) habe mein ganzes Wesen deinem göttlichen Willen mit Hingabe geweiht, biete meine Seele für die Verdienste deines Sohnes Jesus und des Unbefleckten Herzens Mariens an. Alles zu Ehren Gottes und für das Seelenheil. Amen"

Sobald das Haus geweiht ist, wird empfohlen, sich täglich zum Gebet zu treffen.

## Treile diesen Segen!

Licht für die Welt wird jeder sein, der ihn verbreitet, zu seinen Gunsten wird seine Gnade eine Tatsache bleiben, da er für seine Brüder sieht.



Verteile diese Weihe